



Pièces	6 Pièces
Superficie	128 m²
Référence	00690
Prix	690 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Au coeur du quartier résidentiel de Valescure, proche des golfs, des commerces et des plages. St Raphael offre une qualité de vie très privilégiée. Cette villa de 6 pièces bénéficie d'un environnement exceptionnel. La maison est en excellent état et jouit d'une luminosité très appréciable à toute heure de la journée. Elle se compose d'une entrée, d'une cuisine équipée pouvant être très aisément ouverte sur le salon, d'un séjour double donnant sur terrasse sud, de deux chambres de plain-pied avec salle d'eau et wc. On retrouvera deux autres chambres avec salle de bains et wc à l'étage. Un ...

In the heart of the residential district of Valescure, close to golf courses, shops and beaches. St Raphael offers a very privileged quality of life. This 6-room villa benefits from an exceptional environment. The house is in excellent condition and enjoys very appreciable light at any time of the day. It consists of an entrance, a fitted kitchen which can very easily open onto the living room, a double living room opening onto a south terrace, two single-storey bedrooms with shower room and toilet. There are two other bedrooms with bathroom and toilet upstairs. A large garage completes the ...

MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

